# 《单词百科:bumper是什么意思?bumper怎么发音?bumper的解释和用法》

英语单词bumper是什么意思?bumper怎么读?bumper怎么发音?美加网为您整理了bumper的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



## bumper怎么读

bumper的读音:[ b mp (r)]

### bumper的意思

- 1、n.(汽车前后的)保险杠;
- 2、adj.丰收的;巨大的;

### bumper的相关词组

- 1、front bumper 前保险杆;
- 2、bumper cars 碰撞用汽车(bumper car的名词复数);碰碰车;

### bumper的近义词

- 1、copious adj.丰富的;大量的;多产的;冗长的;
- 2、jumbo adj.庞大的;巨大的;
- 3、mammoth n.[动]猛玛(象);庞然大物;
- 4、mega adj.宏大的;精彩的;
- 5、plenteous adj.许多的;丰饶的;充足的;丰富的;

#### bumper的双语例句

1. A bumper wheat harvest is anticipated [expected] this year.

今年小麦 可望 获得丰收.

2. We quaffed a bumper of ale.

我们一口气喝干了一大杯爱尔啤酒.

3、It's a foregone conclusion that we'll have a bumper harvest this year.

丰收已成定局.

4. Install the jounce bumper on the upper spring mount.

在上部弹簧固定处安装避震器.

5. The logo is cropping up on key chains and bumper stickers.

我想这样译:专用的商标也突然出现在钥匙链和汽车的保险杠上.

6. We can have roller coasters, bumper cars and bungee jumpings.

我们可以坐过山车,开碰碰车,玩蹦极跳.

7. There is a dent in the bumper of my car.

我车子的保险杠有一个凹痕.

8. A new front bumper with redesigned wings is fitted.

- 一种新的前保险杠的重新设计机翼安装.
- 9. The front bumper is integrated into the design, further softening the look.

前保险杠融入设计整体, 看上去更加和谐.

- 10. A raging stock market will make 2007 another bumper harvest year for hedge funds.
- 一个发怒的股票市场将使2007年成为套利基金的丰收年.
- 11. A bumper crop remunerated the peasant for his labour.

丰收是对农民劳动的酬劳.

12. Separate the reflector from the rear bumper.

从保险杆分离反射镜.

13. We have heard about the bumper harvest you've reaped.

我们已听说你们获得了大丰收.

14. This is another bumper harvest year, the storehouse is full of grain.

今年又是一个丰收年,粮食满仓.

15. With the help of the Indians, the Puritans were the bumper harvest was obtained.

在印第安人的帮忙下,清教徒们当年获得了大丰收.

16, a bumper issue (= of a magazine, etc.)

(期刊的)特大号

17, ...a bumper pack of matches.

- 一大盒火柴
- 18. The bumbling bumblebee bumped the bumper of a bumpkin's Buick.
- 口齿不清的大黄蜂撞上了一个乡下人别克车的保险杠.
- 以上是美加网为您整理的bumper怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看

更多关于bump

er的用法、bumper的释义、bumper的相关详情请点击:https://dict.tjqzz.com/bumper

